

## Fallido golpe y complot denunciado anoche Majano

Un complot con calumnias e infundios para desprestigiarlo, señaló anoche el miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno, coronel Adolfo Arnoldo Majano.

Indicó que se trató de realizar un golpe de Estado, que de haber tenido vigencia, habría sembrado el caos y el temor en el país.

A continuación el mensaje textual del coronel Majano, dice así:

"Pueblo salvadoreño: En aras de una fraterna y sólida unidad nacional, me dirijo a ustedes con el propósito de enterarlos

sobre el momento político que la Junta Revolucionaria de Gobierno ha afrontado en los últimos días.

Antes del 15 de octubre de 1979, este servidor nunca había participado en política, pero atendiendo el llamado y el sentir de compañeros jefes y oficiales que quieren a nuestra Fuerza Armada, e impulsado por el interés de salvar a nuestra Patria, acepté ocupar esta posición que nunca busqué.

Al llamado de los compañeros, después de un

Pasa a la página 26



—Foto de LA PRENSA, por Orellana R.

DIRECTORES. El subsecretario de Educación, Lic. Oscar Ramírez Pérez, dio posesión de sus nuevos cargos a los directores de Servicios Generales, y Aprovisionamiento y Su-

ministros, señores Luis A. Chicas y Carlos López Durán (2o. y 3o. izquierda), respectivamente.



Foto de LA PRENSA, por Ramírez L.

ANGUSTIADA. Informes sobre el paradero de sus 2 hijos, Amílcar Alberto (10 años) y Jaime Gabriel (8 años), pide la señora María Antonieta Morales.



DENUNCIA. Víctor Ricardo Martínez Martínez, denunció en el 6o. de Paz el robo de un pánel con mercaderías y 15 mil 685 colones que llevaba a remesar. Fue asaltado por 3 sujetos jóvenes armados.

# Llamado a la iniciativa privada hace la Junta

Llamamiento a la iniciativa privada; para que brinde toda la cooperación que esté a su alcance, hizo anoche el ingeniero José Napoleón Duarte, miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno y ministro de Economía en funciones.

El ingeniero Duarte fue interrogado por un radactor de LA PRENSA GRAFICA, sobre si la Junta Revolucionaria de Gobierno haría participe a la empresa privada en el proceso de cambios que está llevando a cabo, y respondió afirmativamente.

Indicó el ingeniero Duarte, que la Junta ha invitado a todos los sectores productivos del país, para que brinden su cooperación, en provecho de las transformaciones que tanto necesita el país.

Duarte declaró, que no solamente vería con agrado que la empresa privada brindara su cooperación, sino que "desde ya le estamos haciendo un llamamiento para que se incorpore en la labor que estamos empeñados, por salvar al país".

### Satisfacción

Explicó que en el exterior, hay simpatía por la labor que está realizando la Junta Revolucionaria de Gobierno, y con la cooperación que se espera de la empresa privada, la imagen mejorará y habrá de brindar mayores satisfacciones.

Se refirió al proceso de la Reforma Agraria, a la Nacionalización del Sistema Bancario y otros importantes cambios, cuyos frutos favorecerán a las mayorías de salvadoreños.

### Cosechas

Hizo un llamamiento al sector agropecuario, e invitó particularmente a los campesinos a que procedan a trabajar sus cosechas, porque de ellas depende la economía nacional.

También manifestó que debe haber confianza en los agricultores, porque a su lado trabaja la Fuerza Armada, para garantizar la seguridad de las personas y la propiedad. En el aspecto económico, explicó que el Ban-

—Pasa a la página 17

## 8 cadáveres aparecieron en distintos sitios ayer

Ocho cadáveres aparecieron ayer en distintos rumbos, cinco de ellos adjudicados por el llamado "Escuadrón de la Muerte".

Esquina opuesta a la iglesia San Antonio de la colonia América, sobre la Avenida Cuba, fueron encontrados dos cuerpos con perforaciones de bala de distintos calibres en la cabeza. Uno de ellos fue identificado por uno de los circunstantes como un estudiante Guevara de la

ENCO, y residente en esa colonia. El otro no era conocido.

Frente al Instituto "Democracia" en San Marcos, fue reconocido por el juez de la localidad, el mecánico Francisco Pineda Martínez, de cuarenta años, quien residía en la colonia Santa Paula casa N° 243, de San Marcos. En los alrededores de la firma "Diesel de El Salvador", cerca de donde fue localizada la Pineda

Pasa a la página 23

## Joven estudiante es muerto en la madrugada

Los cadáveres de dos jóvenes, uno de ellos estudiante de 21 años y otro de aspecto de obrero, como de 25 años, fueron reconocidos ayer en la clínica forense por el Juez 1° de Paz, a las once de la mañana.

Únicamente el primero de ellos fue identificado por una familiar, la señora María Luisa Quintanilla, quien manifestó que el joven respondía al nombre de Guillermo Nahúm Guerra, de 21 años, estudiante de bachille-

rato y que en horas libres trabajada como agente vendedor de títulos de capitalización, ayudando a su padre Guillermo Guerra, que es empleado de esa institución de ahorros. El joven presentaba un solo balazo en la cabeza, sin orificio de salida, sin poderse determinar de momento el calibre del arma con que fue ultimado.

Según manifestó la señora Quintanilla, el joven estuvo antecorreo estu-

Pasa a la página 28



ULTIMADO. Usulután. Florentín de la Paz Quintanilla Arias, de 36 años de edad y originario de San Rafael Oriente, fue ultimado por varios asaltantes.

## Unense ante amenazas corresponsales prensa

Dieciocho corresponsales extranjeros que se hallan en El Salvador, desde hace varios meses, cubriendo informaciones



DESAPARECE. (Sonsonate). Pedro Alfonso Pinto García, de 20 años, desapareció desde el 25 de abril cuando salió a trabajar. Cualquier información diríjala a Plantel de D.U.A., de Sonsonate.

y fotografías relacionadas con los sucesos que ocurren en El Salvador,

Pasa a la página 44

### De Santa Ana

## Ladrón entrégase por temor de ser ultimado

(Santa Ana). José Ernesto Madrid Rivas (a) "Casquito", se entregó voluntariamente a las autoridades judiciales y confesó su temor de ser víctima del "Escuadrón de la Muerte". Se presentó ante el juez Segundo de Paz, doctor Samuel Godoy La-

ra, y dijo que era perseguido por ese escuadrón fantasma, porque robó tres mil colones a una persona desconocida en la noche del 18 de abril pasado.

José Ernesto Madrid Rivas declaró que hace más

Pasa a la página 42

### De San Miguel

## Ultimados 3 fotógrafos y su secretaria, ayer

(San Miguel). Tres fotógrafos de laboratorio y una secretaria, fueron muertos a tiros ayer en la tarde al ser atacados por varios sujetos enmascarados que llegaron al Estudio Fotográfico "Karlo" de esta ciudad.

Las víctimas fueron: Antonio Aragón Chicas, de 50 años y propietario del estudio; Eduardo Aragón,

de 38 años; Manuel Angel Perdomo Jiménez, de 27 años; y la secretaria Lucía Bonilla Romero, de 34 años.

Según informes recabados en el lugar de los hechos, como a las dos de la tarde, en el local mencionado ubicado sobre la 14ª. Avenida Norte, se oyeron numerosas detonaciones.

Pasa a la página 17

## sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 11)